
1 

 

 

 

2024 春現役レポート 

水球部門 

主将 興津 倫太郎 

ＯＢ・ＯＧの皆さま、いつもお世話になっております。今年度水球部門主将を務めております、国際社会

科学部 3 年の興津倫太郎と申します。 

昨年 10 月に行われた秋季交流戦では、接戦を制し全体３位、２部所属チームにおいては２位を獲得しまし

た。しかしながら、関東学生リーグに向け各校は必ず精度、実力を高めてきます。現状に満足せず、目の前

の課題に対して懸命に取り組みます。 

大学プールが使えない冬期間は、他校遠征を実施しております。早稲田、慶應義塾など大学上位校に加え、

城北や幕張総合、芝浦工大柏など高校の練習に多く参加させていただきました。部員数がかなり少ない弊部

にとり、新入生獲得にむけた勧誘活動はとても重要です。引き続き勧誘活動に注力し、部の強化へ繋げます。 

５月に開幕する関東リーグまで残り期間は短いです。限られた時間の中でチーム一丸となり練習に励んで

参ります。そして、目標であるインカレ出場を達成したいと強く思っております。ＯＢ・ＯＧの皆さま、今

後とも変わらぬご支援、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

主務 岩瀬 統 

OB・OG の皆さま、お世話になっております。今年度水泳部水球部門主務を務めております、法学部政

治学科 3 年の岩瀬統と申します。 

私共水球部門は、新型コロナウイルスによる活動制限もなくなり、現在週 7 回練習を行っております。今

年度特に力を入れて取り組んでいることは、連携力の強化です。ライバル校に勝利し目標を達成するために

は、どこよりも強固なチームワークが必要不可欠だと考えております。練習中はもちろん、練習時間外での

ミーティングや交流の機会を増やし、チーム一丸となって日々活動しております。 

昨年度より学生リーグの制限もなくなり、有観客での開催となっております。皆さまの応援が私たちの力

となりますので、ぜひ会場までお越しください。皆さまを熱くする試合をお届けします。 

水球部門はこれから学生リーグに向けてより一層練習に励んで行きたいと思っております。OB・OG の皆

さま、今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 

水桜会マネージャー 山田 祥恵 

OB・OG の皆様いつもお世話になっております。今年度も引き続き水球部門水桜会マネージャーを務め

ております、法学部法学科 3 年山田祥恵と申します。 

昨年の秋季交流戦では、国際武道大学、順天堂大学に勝利し、２部 2 位になることができました。これは

ひとえに、皆様方のご支援とご協力のおかげでございます。心より感謝申し上げます。2 月の名古屋合宿、 
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目白プールにて「五部対抗」を開催 
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3 月の目白合宿では、水球の技術や戦術だけでなく、人間性やチームワークを深める貴重な機会になりまし

た。この経験を胸に 5 月の学生リーグでは、部員一人一人が悔いのない試合にしていければと思います。 

最後になりますが、水球部門の更なる発展のため、今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻のほどよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水球部門 一言(学年は 3 月現在) 

学年 名前 役職 今一番欲しい物 

３ 有賀 淳之介 広報 大型の Yogibo 

３ 岩瀬 統 主務 料理で使えるバーナー 

３ 興津 倫太郎 主将 西川のマットレス 

３ 辻 亮太朗 プール管理委員長 電車乗っているときに最寄り駅で 

目が覚める体内時計 

３ 淵上 愛 マネ長、広報 単位 

３ 山田 祥恵 水桜会マネージャープール管理委員 特にない 

２ 笹沢 勇介 プール管理委員 家事能力 

２ 渋澤 進 副務 ハンモック 

２ 中村 明日香 学連 どれだけ食べても太らない体 

２ 成田 汐里 副マネ長 一瞬で大量の情報を暗記できる能力 

２ 藤田 嗣知 広報 パワー 

２ 松尾 泰晟 副将 ゴーグル 

1 五十野 陽大 プール管理委員 最新の iPhone 

1 宮崎 航 広報 四次元ポケット 

1 齋藤 桃子 学連 Airpods Max 

1 藤原 和佳 会計 ふかふかのベッド 

1 宮路 果歩 広報 Refa のストレートアイロン 
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競泳部門 

主将 山田 頼旺 

水桜会の皆様、平素より我々の活動に対してのご理解とご支援をしていただき、感謝申し上げます。 

競泳部門主将を務めさせていただいております、経済学部経済学科３年の山田頼旺と申します。 

競泳部門は本年度の関東学生選手権において、男子は２部４位、女子は２部３位で１部昇格という結果を

収めました。当初の目標にはあと一歩届かなかったものの、我々競泳部門が今後さらに飛躍していくための

大きな糧となりました。また日本学生選手権には４名の選手が出場するなど、団体としても個人単体で見て

も着実に力をつけていくことができていると感じております。 

そして本年度は一人ひとりが自分の役割を理解した上で真摯に活動に取り組み、一人の人間として成長す

ることができる場所となるよう、活動してきております。そのため、生活面においても他の模範となるような

集団を目指し、来年度こそは男子１部昇格、女子１部残留という本年度は成し得なかった目標を達成すべく、

チーム一丸となって邁進してまいります。 

競泳部門のさらなる成長と発展のため、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

主務 財前 華美 

水桜会の皆様、平素より大変お世話になっております。競泳部門の財前華美と申します。昨年の 8 月に代

交代をして、１年生 14 名、2 年生 7 名、3 年生 8 名の計 29 名をまとめる立場として、同期で助け合って活

動しております。初心者から全国大会出場者まで、幅広い選手・マネージャーがいる中で、一人一人が部活

に対して真摯に向き合い、目標を達成できるよう尽力しております。昨年の関東学生選手権では女子 1 部昇

格、男子 2 部 4 位という好成績を収めました。今年も多くの新１年生を迎え、活気ある競泳部門にしていき

たいと考えております。そういった活動ができるのも、日頃よりご支援いただいている水桜会の皆様、青木

監督、コーチの方々をはじめとした OB・OG の皆様のおかげであり、部員一同心より感謝申し上げます。

8 月に開催される関東学生選手権に向けて、日々目標を共有する機会を設け、団体目標である男女ともに 

1 部を達成すべく、部員一丸となり精進してまいります。 

今後とも変わらぬご支援、ご声援の程よろしくお願いいたします。 

 

水桜会マネージャー 朝久野 萌 

水桜会の皆様、いつもお世話になっております。今年度より競泳部門水桜会マネージャーを務めさせてい

ただくこととなりました、一年の朝久野萌と申します。よろしくお願い致します。 

私は入部してからもうすぐ一年が経ちますが、水泳というものが個人競技でありながら、部員全員がそれ

ぞれの目標を持ち、お互いに切磋琢磨しながら努力する姿を見て、素晴らしいチームに所属できたのだと大

変嬉しく思います。水泳部で過ごす時間が、大学生活を送る中でのとてもかけがえのない時間の一つである

と感じています。これも日頃から練習環境を整えていただいている水桜会の皆様のおかげです。これからも

それぞれの目標を達成し、成長していけるよう部員一同精進して参りますので今後とも変わらぬご指導、ご

声援のほどよろしくお願い申し上げます。 
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競泳部門一言(学年は 3 月現在) 

学年 名前 役職 今一番欲しい物 

 3 齋藤 快 プール管理委員 ファッションセンス 

 3 財前 華美 主務 カメラ 

 3 島田 晋之介  内定 

 3 田中 結唯  自分の部屋 

 3 服部 美羽 学連 ヘアアクセ 

 3 広瀬 あかり 会計 大きくておいしいケーキ 

 3 ベイフォード友安  まともな体内時計 

 3 山田 頼旺 主将 ピカチュウ 

 2 石井 華 副務、水桜会マネ カメラ 

 2 石川 颯真 プール管理委員 単位 

 2 一瀬 薫乃  時間 

 2 占部 凜奈  服 

 2 岸上 航  車 

 2 浪江 勝太 副将 PS5 

 2 原茂 大吾  心の余裕 

 1 朝久野 萌 水桜会マネ、会計 時間 

 1 井坂 有里  チャリ 

 1 岩浪 諒自  AirpodsPro 

 1 榮川 輝大  お金 

 1 岡田 慈正  お休み 

 1 齋藤 凛  タイムマシン 

 1 酒巻 太郎  知性 

 1 筑紫 小百合  オフ 

 1 鳥住 真希  蛍光ピンクの財布 

 1 中川 百梨 学連 iPhone15ProMAX 

 1 平井 輝 学連 新しい iPhone 

 1 藤林 夏輝 プール管理委員 マッサージガン 

 1 牧野 由優利  睡眠 

 1 山田 響左  筋肉 

 


